

Medio	Canal 24 horas
Fecha	03-05-2012
Mención	Calidad del Periodismo en Chile. Habla Andrea Vial, académica de Periodismo de la UAH.

Tema: Calidad del periodismo en Chile.

La calidad del periodismo en Chile, en general, es un buen periodismo. -Falta que nos concentremos en el periodismo de investigación, pero creo que es un periodismo serio, en general. -Hay muchas cosas por mejorar. -Hay muy buen periodismo y hay periodismo bastante mediocre también. -Andrea Vial muestra libro "El Mejor Periodismo Chileno". Lo hicimos para buscar modelos de buen periodismo para los estudiantes de periodismo de pregrado. -Revisando este material nos damos cuenta de que sí hay periodismo de buena calidad en Chile, pero también hay muchas cosas que mejorar. -El público chileno es muy poco exigente. -La televisión no hace periodismo, hace entretención periodística, yo no me informo por la televisión. -Los cuatro diarios nacionales tienen números relativamente similares. -Nunca antes había más demanda de información de lo que hay hoy día. -La prensa omite, sistemáticamente, los conflictos sociales que hay en este país. -En Chile las fuentes reciben tratamientos distintos según la plata que tengan. -Los periodistas nos damos vuelta entre las mismas fuentes de información. -Los noticieros de televisión están llenos, muchos de ellos, de información interesante, pero no relevante. Panelistas: Ricarte Soto, periodista. Andrea Vial, periodista. Gonzalo Saavedra, director escuela de periodismo UC. Álvaro Caviedes, presidente de la Asociación Nacional de Prensa. Menciones: Radio. Televisión. Internet. U. Alberto Hurtado. Argentina. Colombia. México. El Mostrador. Radio Cooperativa. Supermercados. Parlamentarios. Conducción: Juan Manuel Astorga.